

« Mendelse Jeng » est parti

Après 93 années et quelques jours Jeng Mendels notre ancien athlète et entraîneur , a quitté le 12 juillet 2025 paisiblement notre monde. Jeng était un des pionniers de notre club et de notre sport. De 1949 à 1965 il était sur les pistes pour représenter avec sa foulée élégante fièrement son club. Pas moins de 15 fois il faisait parti de notre équipe pour la Coupe du Prince -ne ratant que celle de 1964- et remportant ensemble avec ses copains cette compétition 5 fois avec le CA FOLA. Il courait contre les grands de l'époque - les Barthel, Frieden, Aniset.

Après sa propre carrière sportive il s'engageait dans le travail d'entraîneur pour les jeunes du CA FOLA et c'était lui qui jetait dans les années 90 les bases d'athlètes talentueuses comme Tania Fransissi, Nicole Schmit, Stéphanie Maas.

Quittant sa région pour aller s'installer à Luxembourg il continuait de contribuer en tant qu'entraîneur au Spora et au CSL à l'évolution de jeunes demi-fondeur de ces clubs.

Tous ceux du monde de l'athlétisme qui l'ont côtoyé pendant toutes ces années d'activité sportive ne l'oublieront pas et n'oublieront pas non plus son engagement et sa gentillesse.

R.I.P.Jeng